
 

Fulvia BIANCIOTTO 

DURANTE GLI ULTIMI GIORNI DEL 2020 HO BUTTATO GIÙ QUESTE RIFLESSIONI. 

POI, COME AL SOLITO, NON HO AVUTO IL CORAGGIO DI INVIARLE. 

OGGI HO LETTO GLI SCRITTI INVIATI SUL SITO E HO DECISO DI INVIARE ANCHE IL MIO.  

MEGLIO TARDI CHE MAI! 

PER TUTTI VOI 

 

STO ASPETTANDO IL CAPODANNO CON UNA CERTA TREPIDAZIONE. SI, NATALE È NATALE, PERO’ IL 

PRIMO GIORNO DI GENNAIO HA SEMPRE AVUTO PER ME UN SIGNIFICATO PARTICOLARE. NELLA MIA 

VITA CI SONO STATE TANTE DATE CHE IO CHIAMO “SPARTIACQUE”, CON UN PRIMA ED UN DOPO, DATE 

CHE HANNO DEFINITO DEI CAMBIAMENTI IMPORTANTI, NEL BENE E NEL MALE. 

 NE POTREI ELENCARE QUALCUNA, MA ORA VOGLIO TORNARE AL CAPODANNO. OGNI ANNO C’ È UNA 

DATA “SPARTIACQUE” ED E IL PRIMO GIORNO DI GENNAIO. SI PENSA A IERI E SI DICE “L’ANNO 

SCORSO”, SI GUARDA IL NUOVO CALENDARIO E SI VEDONO DODICI MESI DEI QUALI NON SI SA 

ANCORA NULLA.  EMOZIONANTE, SEMBRA DI GIOCARE ALLA LOTTERIA.  SE SI HA VOGLIA, SI POSSONO 

IPOTIZZARE TANTI AVVENIMENTI CHE ACCADRANNO. SE NON SI HA VOGLIA DI PENSARE TROPPO, SI 

DICE SEMPLICEMENTE “ANDRA’ COME DEVE ANDARE”.  IO NON CREDO CHE IL PROSSIMO CAPODANNO 

2021 SARÀ PARTICOLARE E DIVERSO DAGLI ALTRI; CI SARÀ, ESATTAMENTE COME SEMPRE, L’ATTESA DI 

QUALCOSA, OPPURE CI SARA’ “UN NON VOLER SAPERE”. 

 LASCIARSI ALLE SPALLE IL 2020 SARÀ CERTAMENTE PIU’ FACILE; NON VEDIAMO L’ ORA CHE FINISCA 

QUESTO ASSURDO ANNO E SPERARE IN QUALCOSA DI MEGLIO SARÀ OVVIO E NATURALE. 

 VOI AVETE DELLE DATE SPARTIACQUE NELLA VOSTRA VITA? 

 IO NE HO ALCUNE BRUTTE, QUELLE IN CUI HO RICEVUTO UNA DIAGNOSI DI MALATTIA DI QUALCHE 

PERSONA DELLA MIA FAMIGLIA. NON SO SE È SUCCESSO ANCHE A VOI, MA IL MOMENTO PIÙ BRUTTO 

DI UN PERCORSO DI MALATTIA È IL GIORNO IN CUI UN MEDICO TI COMUNICA DI CHE COSA SI TRATTA. 

 PERÒ LE MIE DATE SPARTIACQUE PIÙ BELLE SONO DAVVERO BELLE!  

QUANDO È NATA LA MIA PRIMA FIGLIA HO REALIZZATO UN SOGNO A CUI TENEVO MOLTO, QUANDO È 

NATA LA MIA SECONDA FIGLIA HO PENSATO CHE IO, TRISTEMENTE FIGLIA UNICA, ERO RIUSCITA A 

FARE UNA COSA IMPORTANTE, FAR NASCERE DUE FAGOTTINI CHE, NELLA BUONA E NELLA CATTIVA 

SORTE, IN QUALCHE MODO CI SAREBBERO SEMPRE STATE L’ UNA PER L’ ALTRA.  

BUON CAPODANNO A TUTTI VOI!     

FULVIA                                                   

  


